
Le Cerisier du roi.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.186

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin, Epinal

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 828

Description : Planche de 16 images en couleurs avec légendes.

Mesures : hauteur : 395 mm ; largeur : 295 mm

Notes : Achat en lot, prix individuel indéterminé. Thème : afin de préserver les fruits de son cerisier adoré, un prince ordonne d'exterminer tous les oiseaux du lieu. Les insectes prolifèrent alors, ravageant les cultures. Le prince, sur les conseils d'un vieux paysan, reconnaît son erreur et réintroduit les volatiles... "Offert par The Sport", 17, Bld Montmartre, Paris.

Mots-clés : Images d'Epinal

Formation idéologique, religieuse et morale au sein de la famille

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration
ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN

LE CERISIER DU ROI

IMAGERIE D'EPINAL, N° 828



Un jeune prince étant enfant, planta un cerisier de sa propre main car il aimait beaucoup les cerises.



L'arbuste grandit et le prince aussi. — Ce dernier prenait plaisir à venir se reposer à l'ombre du cerisier.



Des petits pages grimpaient sur l'arbre et cueillaient pour le prince les cerises les plus mûres et les plus belles.



Un jour les moineaux dévorèrent toutes les cerises; le prince en conçut une extrême colère.



A l'instant il prit son fusil et fit aux moineaux une chasse impitoyable; ses courtisans l'imitèrent.



De plus il donna une prime à tous ceux qui lui apporteraient une tête de ces petits volatiles.



Les paysans détruisirent ainsi tous les oiseaux. — Le prince se crut alors bien certain de manger des cerises.



L'été suivant, non seulement le cerisier ne portait aucun fruit, mais il était encore dépouillé de feuilles.



Le prince s'informa de la cause de ce phénomène. — Son jardinier lui montra des masses de chenilles.



Dans les champs les moissonneurs lui montrèrent les épis dévorés par une grande quantité de chareçons.



Les vignerons lui firent voir que tous les raisins étaient ravagés dans leur fleur par la pyrale.



Bien vite qu'on détruise tous ces insectes malfaisants, dit le prince à ses courtisans.



Les courtisans ne savaient que faire. Des savants consultés proposèrent mille moyens inapplicables.



Un vieux paysan s'approcha et dit au prince: ce que vous demandez n'est pas au pouvoir des hommes.



Voilà l'ouvrier qui détruit les chenilles, les charaçons et la pyrale, dit-il, en tirant un moineau de sa poche.



Le prince reconnut sa faute. Par son ordre les moineaux furent rapatriés, et le cerisier se couvrit de cerises.

OFFERT PAR **THE SPORT** 17 BOULEVARD MONTMARTRE PARIS